

“ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitche - ORAN

Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE

17, Boul^e Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.

Marriage. — Le mariage de M. Mas Joseph, ancien champion d'Oranie, et de Madame, née Tovar Joséphine, a été célébré le 8 janvier.

Le Président et les membres du C.R.O. leur adressent leurs félicitations.

★★★

Décès. — Les condoléances ont été adressées au nom des membres, des dirigeants et des coureurs par le Président du C.R.O. au Président de l'E.S.O., pour le deuil cruel éprouvé par son club à l'occasion de l'accident mortel survenu à son sociétaire Lopez Michel.

— Le Président du C.R.O. fait part aux membres des clubs et aux anciens coureurs du décès de M. Albert Arroyo, un ami des cyclistes, qui, après la guerre de 1918, fut un des premiers à s'occuper des organisations d'épreuves sur route.

★★★

Souhails. — Des souhaits de prompt guérison de la part du Président et des membres du C.R.O. ont été adressés à Chareuf, du V.S.B.H., victime d'un accident sur la route de Tlemcen, le 13 janvier, et au coureur Giménez Paul, de l'E.S.O., blessé également à la suite de l'accident survenu route de Misserghin.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

En dépouillant le courrier du C.R.O., nous avons eu l'agréable surprise de trouver un mandat émanant de Mostaganem, avec les quelques mots suivants : «

Pour que vive « L'Oranie-Cycliste » ;
lettre suit. Amitiés, Signé : François Serviès ».

Nous nous empressons de remercier M. François Serviès, une ancienne gloire du cyclisme oranais, qui, à la fin du siècle dernier, fut un très grand champion et fit porter bien haut les couleurs du cyclisme

oranien. M. Serviès s'intéresse toujours au sport cycliste et ne manque jamais de lui apporter son encouragement.

A son tour, « L'Oranie-Cycliste » en bénéficie et lui renouvelle l'expression de sa profonde reconnaissance, en se proposant d'aller à Mostaganem recueillir de vive voix les souvenirs de celui qui demeura longtemps imbattable sur la piste du vélodrome de Saint-Eugène.

★★★

Nous sommes heureux de continuer à publier les noms des membres bienfaiteurs et donateurs qui, au cours de la semaine dernière, ont tenu à apporter leur encouragement à « L'Oranie-Cycliste » :

MEMBRES BIENFAITEURS (Suite)

M. Pierre Gay, président d'honneur du C.R.O.F.F.C. ; M. François Serviès, ancienne gloire du cyclisme, Mostaganem ; Electra-Sports, Oran (M. Andréo) ; Etablissements Servellé, Oran ; M. Dehaugé, Sports et Camping, Oran ; MM. Didier, Cycles, Oran ; M. René Podesta, Pâtes Taïba, Oran.

(à suivre)

MEMBRES DONATEURS (Suite)

M. Cuart, dirigeant J.S.S.E., Oran ; M. Georges Louis, dirigeant V.C.O., Oran ; M. Clopp Armand, dirigeant V.C.O., Oran ; M. Saura J.C., licencié C.R.O., Oran ; M. Valdès Félix, champion d'Oranie, Oran ; M. Merle, Ain-Témouchent ; M. Livérato, Ain-Kial ; M. Cahuzac Henri, Ain-Témouchent ; M. Guttier Lucien, Ain-Kial.

(à suivre)

Les Championnats Cyclistes Nord-Africains

A l'occasion de l'assemblée générale de la F.F.C., tenue à Paris le 11 décembre dernier, les cinq présidents des Comités régionaux de l'A.F.N. avaient décidé de remettre sur pied les championnats cyclistes nord-africains. L'accord s'étant fait pour

que ces épreuves commencent à se dérouler au Maroc, M. Henri Bellivier, président du C.R., avait accepté d'établir un projet et de le soumettre à ses comités régionaux voisins.

Sans perdre de temps, le dynamique président que nous connaissons, a fait parvenir au C.R.O., accompagnée de deux projets, la lettre que nous publions :

Casablanca, le 9 Janvier 1955.

M. Jules Dumesges,
58, Rue Jean Azémar, Oran

Mon Cher Collègue,

Veuillez trouver ci-joint deux projets pour les Championnats de l'Afrique du Nord. Cette manifestation pourrait avoir lieu à Casablanca les 2, 4 et 5 juin 1955, la piste en nocturne, et la route le dimanche.

Il apparaît que nous devrions faire une recette de neuf cent mille francs pour équilibrer. Si notre accord peut se faire très rapidement, il me sera possible de récupérer de divers côtés prix et publicité, et je crois que nous pourrions, si nous ne gagnons pas d'argent, ce qui n'est pas impossible, tout au moins organiser des championnats de l'Afrique du Nord dans de très bonnes conditions.

Dès maintenant, envoyez-moi vos suggestions et vous pouvez compter sur moi pour que votre déplacement à Casablanca ne vous laissera que de bons souvenirs. Dès votre réponse, je mettrai tout en œuvre pour ne pas être pris de court.

Je pense être à Oran pour le Critérium. Nous pourrions nous voir et mettre au point cette affaire.

Dans l'attente de vous lire, veuillez croire, cher collègue, en mes sentiments les meilleurs.

Agence Continentale d'Assurances

AVIS TRES IMPORTANT

En présentant ses vœux, l'Agence Continentale d'Assurances a fait connaître au C.R.O. que son siège a été transféré au n° 23 de la Rue de la Pépinière, Paris (8^e),

Les vœux de Bonne Année au C.R.O.

Le Président du C.R.O. fait part aux dirigeants de clubs et à leurs sociétaires des vœux de Nouvel An qu'il a reçu de la part :

Du C.R. Alsace ; de M. Garagnon, chef de service de l'E.P.S. à Oran ; de M. Vincent Mas, champion d'Oranie de vitesse 1955 ; de M. Escanez François ; de M. Falguère, « oran républicain » ; du C.R. Alger ; du G.C.S. ; du C.R. Provence ; du C.R. Franche-Comté ; de M. Grangier ; de M. le Député-Maire et des Membres du Conseil Municipal d'Oran ; de M. le Directeur régional de l'E.P.S. à Alger ; de M. Janvier Ferrara, président du Conseil Général d'Oran ; de M. Marcel Lathière, de Bordeaux ; du C.R. Guyenne ; de l'Agence Continentale d'Assurances, à Paris ; de M. Sansoz, directeur de la Société Dunlop ; du C.R. Bretagne ; de M. Pierre Gay ; du C.C.T. ; de M. Gailhoustet, directeur adjoint de « l'Echo d'Oran » ; du C.R. Maroc.

La Série Noire

La semaine dernière aura été pour les coureurs d'Oranie une semaine marquée par une série noire d'accidents, dont l'un, malheureusement, aura été mortel.

C'est en revenant de l'entraînement que Lopez Michel, de l'E.S.O., qui faisait partie d'un peloton de 11 coureurs, percute le premier dans une voiture arrêtée sur la route.

Ses camarades ne purent échapper à ce télescopage et, de cette bûche générale, quelques-uns s'en tirèrent indemnes.

Malheureusement, le jeune Lopez, atteint d'une fracture du crâne, succombait quelques heures plus tard.

A peu de temps de là, Chareuf, du V.S. B.H., devait lui aussi être victime d'un accident en percutant dans une voiture automobile.

Ses blessures à la tête, un moment inquiétantes, furent par la suite écartées de tout danger et son état s'est bien amélioré depuis.

A nos coureurs qui, en cette saison, sont obligés de s'entraîner de très bonne heure le matin ou de revenir tard dans la nuit, nous recommandons la plus grande prudence en leur conseillant, si possible, de ne jamais rouler seuls sur les routes.

Port de Publicité autorisée (Suite)

GIFANE

N° 28 - Pérez Robert (JSSE) Ind. 1 42.003
N° 58 - Jean Garcia (JSSE) Ind. 1 42.005

TERROT

N° 91 - Constant André (VSBH) Ind. 1
N° 42.014,

(à suivre)

Le coin des vainqueurs

GARCIA Jean, la J.S.S.E.
et les Cycles GITANE à l'honneur

Avec ALONZO

la R.O.O. connaît son premier succès

Revenant sur sa décision, Garcia Jean le méticuleux que nous connaissons, a préparé soigneusement sa saison.

Avec l'expérience et mettant à profit les nombreux et bons conseils, le champion d'Oranie 1953 ne va pas manquer d'être au point pour l'épreuve dans laquelle il a déjà brillé, où il a fait premier des Oranais, et où il veut mieux faire encore cette année.

Félicitons-le pour son premier succès de la saison, succès auquel il a associé la JSSE et aussi la marque GITANE, dont il défendra les couleurs cette année.

Avec un bon moral, ses qualités doivent lui permettre de faire une saison « à tout casser ». Garcia sait très bien que vouloir c'est pouvoir ; à lui de nous prouver que nous ne nous sommes pas trompés.



Alonzo, qui est un coureur régulier, ne voudra pas s'en tenir là et son sprint doit lui permettre de faire encore parler de lui.

Il a droit à être félicité et encouragé, ainsi que la R.O.O., qui, par son succès, a enregistré sa première victoire de la saison.

Le calendrier 1955 se meuble

La Relizanaise nous a fait part de son désir d'organiser une épreuve toutes catégories au mois de mars.



M. René Podesta nous a annoncé que sa classique épreuve, « Le Circuit Taïba », figurera au calendrier 1955.



Comme l'an dernier, les minimas, les féminines, les débutants et les vétérans — s'ils se remettent en selle — ne seront pas oubliés en 1955.



La classique épreuve qu'est le Grand Prix Cycliste de la Ville d'Oran viendra cette année encore corser le calendrier du C.R.O.



Le C.R.O. se propose d'organiser une épreuve courue avec pignon fixe. Si cela se réalise, les coureurs d'Oranie auront eux aussi une épreuve courue à l'image de Paris-Briare.

UN COUREUR SAIN
N'A BESOIN
NI DE DOCTEUR
NI DE PHARMACIEN

P.V. de la Réunion du 18 Janvier 1955

COMMISSION D'INFORMATION

Lecture du dernier P.V. : adopté.

Courrier Arrivée

- a) Vœux adressés au C.R.O.
- b) Lettres de MM. F. Serviès, Belamini et Bellia Georges.

Courrier Départ

- a) Lettre C.R.O. à E.S.O. : condoléances décès coureur Lopez.
- b) Lettre C.R.O. à V.S.B.H. : vœux de rétablissement au coureur Chareuf.

Epreuves autorisées

- a) 23 janvier. — Epreuve V.C.T. - Délégué-commissaire : M. Tustes (JSSE).
- b) 30 janvier. — Prix d'Ouverture du C.O.B. - Régionale 120 km. Am. et Ind. toutes catégories - Parcours : Oran (départ 8 h. avenue de la République), La Sénia, Misserghin, Bou-Tléli, route El-Ançor, route de M'Sila, Oran, route Ain-Beïda, Misserghin, Oran, route Ain-Beïda, La Sénia Oran (arrivée Etablissements Renault). - Engagements 50 fr. chez M. Catabard, 2, rue d'Appel, jusqu'au 29 janvier à 12 h. - Licences et dossards : Bar Tango, 34, avenue de la République, de 7 h. à 7 h. 45 - Prix : 5.000 - 3.000 - 2.000 - 1.000 - 750 - 500 — Prix spéciaux 3^{ème} et 4^{ème} catégories Ind. et Am. : 2.000 - 1.000 - 750 - 500 - 500.

Epreuve annoncée

Grand Prix Cadène en Montagne : 6 février 1955 - V.C.O. - Interrégionale 10.000 fr. de prix.

COMMISSION SPORTIVE

Courrier Arrivée

- a) Rapport M. Andréo : incidents épreuve C.C.T. (M. Bélaouari).
- b) Lettre M. Maraval : incident Bélaouari.

Courrier Départ

- a) Lettre M. Ribaud : projet Trouvé.
- a) Lettre coureur Bouchama : pénalité.
- b) Lettre V.C.T. : sanctions coureurs, incident Bélaouari.

HOMOLOGATION

Prix du V.S.B.H.

Classement général : 1. Jean Garcia (JSSE) les 125 km. en 3 h. 29' 25", sur Cycle GITANE.

2. Hernandez Jean (VCT).

3. Valdès Félix (JSSE).

Classement spécial. — 1. Alonzo (R.O.O.).

2. Rocamora (COB).

3. Hasni Antar (COB).



Sur proposition de M. Dumesges, il est décidé de discuter le jeudi 20 janvier, en assemblée extraordinaire, le projet présenté par M. Bellivier, concernant les Championnats de l'Afrique du Nord.

LE Président :
M. DUMESGES.

Le Secrétaire :
M. MARAVAL.